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PRÉSIDENCE RÉGIONALE 

ble. 

Et revoici le printemps qui frappe à nos portes avec ce qu'il laisse entrevoir de promesses de 
chaleur et de saveurs nouvelles. J'espère que vous toutes et tous en profiterez le plus possi 

Mais que nous réserve ce printemps? 

Louise Charlebois, Présidente régionale 

Dans les secteurs, se tiendront bientôt les assemblées générales de secteur qui seront suivies 
de l'Assemblée générale régionale du 18 mai 2004, au Mont-Gabriel. Ce seront des occa 
sions de faire le bilan de l'année 2003-2004. 

D'ici là, toutefois, nous vivons une fin d'hiver et un début de printemps très actif. Notre ré 
gion s'est engagée dans une démarche pour sensibiliser les députés et les syndicats de notre 
région aux demandes de l'A.R.E.Q. relativement à l'indexation des nos rentes de retraite au 
moment où s'amorce la négociation pour le renouvellement des conventions collectives. 
Nous avons déjà réussi à faire un bout de chemin car la demande de l'A.R.E.Q., qui différait 
de celle de la CSQ à l'automne, correspond actuellement à celle des centrales syndicales 

CSQ, CSN et FTQ quant à la formule et aux modalités d'application c'est-à-dire IPC-3%, 
minimum 50 % pour les années de 1982 à 2000. L'AIliance des associations de retraités, 
dont l'A.R.E.Q. est membre, défend aussi la même position que la nôtre. Plusieurs actions 
viendront supporter notre demande tout au cours du printemps et vous en serez informés. 
Dans un autre ordre d'idée, ce fut une année active sur d'autres plans aussi. En effet, les 
responsables des comités suivants ont participé à des rencontres de formation organisées par 
le provincial. 

Une session de formation à la trésorerie a eu lieu en janvier 2004 et une deuxième est en 
préparation pour le mois de mai. 

3 

Les responsables régionaux du Comité indexation ont participé, avec les membres du 
Conseil d'administration, à une rencontre provinciale portant sur le plan d'action de l'A. 
R.E.Q. relativement à l'indexation des rentes de retraite. IIs avaient aussi participé à 

deux rencontres du Comité régional en décembre et en février. Une troisième est en pré 
paration pour la fin mars. 
Une rencontre du Comité régional d'action sociopolitique a eu lieu en janvier 2004 et 
une deuxième est en préparation pour le printemps. 
Une session de formation pour les responsables sectoriels en assurance a eu lieu le 16 
mars 2004. 

Enfin, une vingtaince de bénévoles ont travaillé à l'accueil des particiantes et partici 
pants aux Sessions de préparation à la retraite qui se sont tenues à Laval en fëvrier et 
mars 2004. 

Je profite de l'occasion pour emercier toutes les personnes de notre rogion qui oeuvIent si 
généreusement pour nous. 



4 PRÉSIDENCE DE SECTEUR 

Ça bouge à l'AREQ... 

Core. 

Par André MarcML, Président 

En tout premier lieu, je voudrais remercier notre |° vice-président, M Fernand Gau 
Vreau qui, pendant plus de 2 mois a bien voulu me remplacer dans mes fonctions. 
C'est avec beaucoup de brio qu'il s'est acquitté de cette tâche et je l'en remercie 

Le dossier de la loi 111, enfin, sera réglé sous peu. Normalement, d'ici l'automne 
2004 les personnes concernées recevront leur do. Les chèques sont émis par les com 
missions scolaires. Il ne sert à rien de communiquer avec le syndicat ou 'Areq à ce 
sujet; ce n'est pas de notre ressort. 

Dans le dossier de l'indexation de la retraite la CSQ, après une valse hésitation, a fi 
nalement fait sienne la revendication de l'AREQ, rejoignant ainsi les deux autres 
grandes centrales syndicales (CSN et FTÌ). À noter que la position FTQ stipule que 
toute amélioration de l'indexation des pensions doit se faire sans hausse des cotisa 
tions pour les « actifs ». II faudra maintenant voir quelle sera la réponse du gouverne 
ment et surtout quel portrait les actuaires de la CARRA dresseront de la santé finan 
cière de notre caisse de retraite. Mais dans tous les cas, soyez assurés que nous n'ob 
tiendrons rien sans indiquer clairement au gouvernement à quel point nous tenons à 
notre revendication. J'espère que, le moment venu, vous serez au rendez-vous. De no 
tre côté, en compagie de nos responsables au plan local et régional du dossier in 
dexation, nous avons entrepris une tournée des députés de notre territoire afin de les 

sensibiliser à la justesse de notre demande. Cette opération de sensibilisation com 
prend aussi une rencontre avec chacån des 2 syndicats locaux afiliés à la CSQ. 

En juin prochain se tiendra à Trois-Rivières un Congrès spécial de l'AREQ afin de 
tenter de trouver un consensus sur le mode de délégation aux futurs Congrès de notre 
Association provinciale. Tout semble indiquer que, cette fois, le travail préparatoire 
visant à dégager le consensus le plus large possible ayant été fait, nous devrions en 
arriver à une position acceptable par tous. La formule qui semble, en ce moment, 
avoir le vent dans les voiles est celle de la représentation proportionnelle mitigée, soit 
la formule que votre Comité directeur avait appuyée lors du demier Congrès de 
I'AREQ. 

D'ici là nous aurons l'occasion de nous rencontrer lors de notre assemblée générale 
annuelle, le jeudi 13 mai prochain. J'espère avoir I'occasion de vous y saluer en 
grand nombre. 



AFFAIRES FINANCIÈRES 

Disponibilités au ler avril 2003 
Plus: ProduitS 

Allocations sectorielles (régional) 
Allocation sectorielles (provincial) 
Autres sommes (participation 
des membres) 
Solde petite caisse 

Total des produits 

Moins: Charges 
Repas avant remboursement 
Transport 
Location de salle 

Rapport financier du secteur 10 F 

Matériel et fournitures 
Photocopie et affranchissement 
Télécommunication 
Récompense et dons 
Petite caisse et frais bancaires 

Total des charges 
Disponibilités au 1er avril 2004 
Prévisions de dépenses 

Congrès 
Brunch des téléphonistes 
Assemblée générale 
Journal 
Comités 

Départs^ 
« Etre de son temps » 

Surplus anticipé 

12 987, 50 $ 
2 572,50 $ 

7 258,39 $ 
88,68 $ 

7 216,45 $ 
3 718,96 $ 
4 117,25 $ 
1 430, 52 $ 

5 579,13 $ 
17,62 $ 

Par Francine Dubé 

722, 16 $ 
216,94 $ 

36 331,13 $ 

23 019,03 $ 

13 312,10 $ 

8 200,00 $ 

5 112,10 $ 



6 DoSSIER INDEXATION 

Encore l'indexation... 

Par Monique Robert 

Vous avez lu dans le message d'André Marcoux que le dossier de l'indexation a 
évolué lentement, mais de manière positive au cours des derniers mois. Un consen 
sus semble s'être établi autour de la position de l'A.R.E.Q. Mème si la demande 
des centrales syndicales se situe en deçà de la proposition que nous avons votée 
dans notre secteur en mai dernier, nous devons travailler pour qu'elle se concré 
tise tout en continuant à revendiquer la pleine indexation. 

Pour faire avancer le dossier de l'indexation, I'A.R.E.Q. a produit un plan d'action 
où elle recommande que les retraités participent aux actions prévues par la CSQ 
dans le cadre de la présente négociation. Certaines actions devraient vou 
posées d'ici le début de l'été. Lors de ces événements, vous êtes invités à vous 
identifier comme membres de l'A.R.E.Q. et à afficher votre position relativement 
I'indexation des rentes de retraite. 

Vos représentants de I'A.R.E.Q. de la région participent activement à l'avance 
ment du dossier de l'indexation. Déjà les députés de Mirabel, Blainville et Deux 
Montagnes ont été rencontrés et ont été sensibilisés à la problématique de la « dé 
sindexation ». Les syndicats locaux seront aussi rencontrés sous peu:il est de pre 
mière importance de les sensibiliser, car pour régler ce dossier, il faut établir une 
véritable entente intergénérationnelle. De plus, au cours d'une rencontre spéciale 
du Conseil régional et du Comité régional de l'indexation, diverses propositions ont 

été votées et seront acheminées au Conseil d'administration provincial. Dans un 
premier temps, il est demandé à l 'A.R.E.Q. de toujours mentionner dans ses textes 
que l'objectif visé par les membres est l'atteinte de la pleine indexation, tel gue vo 
té au dernier congrès, en juin 2003. Pour concrétiser la même proposition du 
congrès, I'A.R.E.Q. est invitée à établir un échéancier précis pour atteindre la 
pleine indexation dans un délai raisonnable. De plus, un plan d'action provincial, 
distinct de celui de la CSO, est demandé dans le but d'assurer une plus grande co 
hésion des actions dans les différentes régions et de favoriser la mobilisation des 
membres. I est aussi souhaité que notre association présente un mémoire relatif à 
I'indexation devant la Commission sur les finances publiques qui tiendra bientôt 
des audiences. 

(suite page 7) 



DROIT 

Je paie une cotisation pour être membre de I'A.R.E.Q., en conséquence: 
Par Fernand Gawreau 

C'est mon droit de recevoir le journal (qui, comme vous le savez, se met en page, 
simprime, s'assemble, se met sous enveloppe, se timbre et se poste tout seul). 
C'est mon droit d'être accueilli, lorsque je veux bien m'y rendre, lors d'une ré 
union (qui, comme vous le savez, se prépare elle-même : réservation du local, re 
pas, goûter, cafë, inscription, documentation). 

C'est mon droit de pouvoir m'inscrire à des activités (ce qui, comme vous le sa 
vez, se fait tout seul: réservation, transport, vous rejoindre, recevoir votre inscrip 
tion, collecter l'argent). 

C'est vrai que c'est votre droit. Cependant, comme vous le savez, ça ne se fait pas 
tout seul. I1 faut des personnes qui ont compris qu'elles ont des droits mais aussi 
des devoirs. Au nom du comité directeur et sans doute au vôtre aussi, je veux re 
mercier très sincèrement vos collègues qui par leur implication bénévole permet 
tent que tout cela puisse se faire. Je veux particulièrement souligner le travail de 
l'équipe de l'envoi du journal de Mme Jacqueline St-Pierre, de l'équipe des télé 
phonistes de Mme Y vette Beauvais, de Mme Louise Charlebois pour les commu 
nications via internet ainsi que pour la mise en page du journal. Je remercie éga 
lement toutes les personnes qui occasionnellement se rendent disponibles pour ap 
porter leur contribution. 

Vous n'avez pas beaucoup de disponibilité. Vous n'êtes pas intéressé à prendre la 
responsabilité d'un comité. Vous ne voulez pas avoir la charge régulière d'une 
fonction. C'est votre droit. 

MAIS, vous voulez bien faire votre part à l'occasion. Faites-moi parvenir vos 
coordonnées, je pourrai ainsi dresser une liste de bénévoles occasionnels. Je vous 
assure que je n'abuserai pas et que je ne ferai appel à votre service que de façon 
ponctuelle. 

Encore lPindexation...(suite de la page 6) 

Ça bouge à l'A.R.E.Q., mais pour obtenir gain de cause, il faut que tout le monde s'impli 
que. Rienn'est gagné d'avance, il faut appuyer nos revendications par des actions 
concrètes. Nous comptons sur la collaboration de chacun pour que notre voix soit enten 
due en temps opportun. 

Ensemble vers la pleine indexation ! 
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Nom de l'activitó 

Assombl�o gènÑralo du NOCtOur Sucrorie GMA 
10 F 

Congrès spécial de l'A.R.E.Q. 

Asnomblée régionuelle Hôtel Mont-Gabriel 
Laurentio 

Quillethon Laure Gaudreault 

P�tanque d'été 

Endroit 

1062, boul. Sauvó 
S-Eustache 

Club « Les marcheurs des 
Sources » 

Hotel Delta 

1699, chemin du Mont-Gabriol 
Ste-Adèle 

Brunch pour tous en hommage|Centre sportir Saint-Eustache 
aux téléphonistes 

Trois-Rivières 

300, boul. Terry-Fox 
Saint-Eustache 

TABLEAU DES ACTIVITÉS DU PRINTEMPS 2004 

Centre commercial St-Eustache 

Parc St-Rédempteur 
Blainville 

Jardin des Sources 
|Côte St-Louis 

Ste-Thérèse 

Date et Heure 

13 mai 2004 
9h 30 

18 mai 2004 
9h 00 

3 et 4 juin 2004 

10 juin 2004 
10 h 00 

26 avril 2004 
9h 30 

Lundis et mercredis 
13 h 00 

Jeudis : 10 b à 11 h 

Coût 

10 $ 

10 $ 
La région et le secteur assume 

la différence 

Le sectour assume la différence Confirmer à votre téléphoniste 
ou Yvette Beauvais au 472-3956 

15 $ - inscription 

et bénévoles 
12 $ pour les autres 

Responsables 

Gratuit pour les téléphonistesYvette Beauvais 

6 $ 

Comité directeur 

gratuit 

Comité directeur 

(450) 473-0473 

Francine Racette 
(450) 473-6104 

Lucienne Lajoie 
(450) 435-3339 

Guy Girard 
(450) 430-0408 

Remarques 

Jus, café, mufins, vin, diner 
incluant service et taxes 

Confirmer à votre télépho 
niste ou Yvette Beauvcy 
472-3956 

Voir le « Quoi de neuf? » spé 
Cial 

Dernier déjeuner de l'année. 
Venez, avec nous, remercier 

|les bénévoles de l'oreille. 

|Diner chez Scores, boul. Sau 
vé. 
Féicitations à Francine et 
son équipe pour l'organisa 
tion et à l'an prochain 

Nous marchons pour te plai 
sir !!! 



10 BILAN DE HUIT ANNÉES D'ACTIVITÉS INTENSES 
Par Blandine Delisle 

Quand je tourne la tête vers les huit dernières années, dont six au comité direc 
teur, je ne peux m'empêcher de sourire de contentement. En effet, deux recueils 
littéraires et deux cahiers d'échanges inter-génération plus tard, il m'apparaît tout 
à fait juste d'être satisfaite aujourd'hui de mon passage actif à l'A.R.E.Q. 

Je ne suis pas de ceux et celles qui se tiennent aux premières lignes de défense 
de nos droits de retraité(e)s. Je préfère suivre l'orientation d'un chef convaincu 
et convainquant, marcher dans ses pas, le soutenir et transporter sa pensée du 
mieux possible. J'ai donc aimné travailler avec André Marcoux, Fernand Gau 
Vreau. Je les regretterai. 

Je regretterai aussi la gentillesse de Guy Girard et la finesse d'esprit de Francine 
Dubé. Grâce à eux, mes six ans au comité directeur resteront un excellent sou 
venir. Une question m'a été posée: vas-tu revenir? Le ferai-je? Je n'en sais rien. 
Je ne veux pas y penser maintenant, j'ai trop besoin de recul pour le moment. 
J'ai été parfois très surprise de certaines remarques de nos membres signifiant 
que nos rencontres ressemblaient trop à des rencontres syndicales. Au seul mot 
de syndicat, des poils se hérissent, on dirait. Pourtant, l'A.R.E.Q. puise ses ori 
gines à la CSQ. Où est le problème? 

Je crois sincèrement que des personnes comme André Marcoux, Fernand Gau 
Vreau, Monique Robert, Claude Ayotte ou Francine Dubé, sont essentielles dans 
nos rangs et c'est grâce à elles et à d'autres comme elles, autant conscientes de 
nos droits de retraité(e)s et de la meilleure façon de les défendre, si nous pou 
vons encore rester confiants dans l'avenir de notre système de pension. 

Je suis contente que le dossier de la loi 111 soit refermé bientôt. Celui de l'in 
dexation restera sans doute longtemps ouvert. J'ai constaté que l'A.R.E.Q. essaie 
de bien remplir son mandat de protéger nos pensions dans ce dossier. Mais no 
tre association a besoin de combattants pour gagner ses batailles. Où sont nos 
guerriers et nos guerrières? Où est la relève de la garde? Nous sommes pour 
tant, dans notre secteur, une arrière-garde de plus de 700 membres. Malgré cela, 
combler le poste de secrétaire sera-t-il aussi ardu que l'a été celui de 2e vice 
présidence, il y a six ans? J'espère bien que non. 

Merci à toutes les personnes qui m'ont fait confiance. Je les reverrai car je serai 
présente à presque toutes les activités. A bientôt, donc. 



DossIER CONDITION DES FEMMES 
Par Jacqueline St-Pierre 

« La riposte des femmes- Ensemble tout est possible» 
Dans le cadre de la journée internationale des femmes, des retraitées 
de l'A.R.E.Q. ont participé activement à la manifestation du dimanche 
7 mars, à Montréal, ainsi qu'au Forum des femmes des Laurentides 
qui s'est déroulé de 9 à 21 heures, lundi le & mars 2004. II faut men 
tionner que les comités de condition des femmes de l'A.R.E.Q. région 
10 Laurentie sont membres du Réseau des femmes des Laurentides. 

Dans les Laurentides, le Réseau des femmes et le Comité condition fé. 
minine de la CSN, conjointemnent avec le Forum des femmes, ont ré 
pondu à l'appel du Collectif du 8 mars. Une vaste coalition de groupes 
communautaires, de syndicats et d'associations a réuni plus d'un mil 

lion de personnes à travers le Québec. 

Le mouvement des femmes des Laurentides a uni ses forces pour dé 
noncer les mesures antisociales, antisyndicales et de droite du gouver 
nement libéral pour revendiquer des actions concrètes qui permet 
tront d'améliorer les conditions de vie et de travail des femmes. Le 
Forum s'est inscrit dans un vaste mouvement de protestation contre 
les attaques du gouvernement Charest à l'endroit des femmes. 

Reculs subis par les femmes 

L'augmentation des tarifs des services de garde, la désyndicalisa 
tion des responsables des services de garde en milieu familial de 
même que celles des ressources de type familial ou intermédiaire 
du réseau de la santé et des services sociaux. 
Les modifications à l'article 45 du Code du travail balisant la 
sous-traitance. 

L'adoption de la Loi 34 qui a exclu, à toute in pratique, les fem 
mes des décisions en ce qui a trait au développement local et ré 
gional. 
La mise en application de la Loi 25 sur la réforme des soins de 
santé 

Suite page 12 



I2 CONDUTION DES FEMMES (SUITE) 
Dés revendications claires adressées au gouvernement libéral 

Au cSur de ce message se trouvent cinq revendications centrales. En ce 8 mars 
2004, nous avons fait front commun pour exiger : 

Un véritable plan d'action contre la pauvreté (1'indexation de nos pensions). 
Une politique familiale globale (services de garde, conciliation famille-travail., 
assurance parentale). 
L'équité salariale (tant dans le public que dans le privé). 
Le respect du droit fondamnental au travail et à la syndicalisation. 

Nous avons été fières d'élever ensemble nos voix pour redire au gouvernement Cha 
t que les femmes des Laurentides unies à celles de tout le Québec et du monde 

continueront la lute pour maintenir leurs acquis et faire de nouvelles avancées sur 
le chemin de l'égalité. 

Le maintien des missions et objectifs des organismes gouvernementaux voués 
à la défense des droits des femmes. 

AsSEMBLÉE GÉNÉRALE RÉGIONALE 

Date : 

L'Assemblée générale régionale de notre association approche. A cette occasion, 
vous aurez la possibilité d'être informés sur la gestion de votre association par les 

personnes bénévoles que vous avez élues. En même temps, vous pourrez fratermiser 
et échanger avec des membres de votre secteur et de la région 10 Laurentie. 

Coût: 

Vous êtes donc convoqués à cette rencontre. Voici les coordonnées : 
Endroit: 

Heure : 

HÙtel Mont-Gabriel 

Le 18 mai 2004 

9h 00accueil 
9h 30-ouverture de l'assemblée 

Par Louise Charlebois, présidente régionale 

10 $ 

Une pause est prévue durant l'avant-midi et le diner se déroulera à la fin de la ren 
contre c'est-à-dire ver 13 h 00. 

Au plaisir de vous y rencontrer. 



DosSIER ENVIRONNEMENT 

Le lancement du recueil , dont un extrait vous est fourni ci-après, a lieu le 22 avril prochain à 
l'école Terre des Jeunes, 25e avenue, à Saint-Eustache. 

Une fois de plus, des personnes retraitées se sont impliquées dans un projet qui me tenait à coeur, 
celui du comité d'environnement. Merci à tous ceux et celles qui ont répondu aux élèves qui nous 

écrivaient sur la Planète de leurs rêves. 

LETTRE DE MARC-ANDRÉ CoLLIN, 5 ANNÉE, ÉCOLE STE-SCHOLASTIQUE 
Chers retraités, 

Par Blandine Delisle 

Je suis un élève de sixième année. Je suis content de votre sujet à m'imaginer. Voici mon texte : 
Dans ma ville, les poteaux d'électricité n'existent pas. Le soleil donne de l'électricité dans toutes 
les maisons. Nos sources de chaleur et d'activité fonctionnent donc à l'énergie solaire. Alors le 
soir, quand le soleil se couche, il faut le suivre. C'est notre fétiche. 

Les voitures servent à décorer la belle ville parfaite. Elles sont, par contre, peu nombreuses. Pas 
de pauvres, pas d'argent. Pour voyager, c'est un téléporteur d'humains. Avec ce téléporteur, une 
frappe sur le clavier nous rend à l'endroit bien désiré. Par exemple, tu pointes I'icône de la boulan 
gerie et tu apparais à cet endroit. 

Là, la violence est morte depuis longtemps. Dans la ville, le pauvre n'existe pas. Voyons, c'est 
une planète de rêve. Les scientifiques ont inventé des objets qui ne se brisent point. Au coucher du 
soleil, les objets précieux se changent en caoutchouc. Alors ils ne peuvent pas se briser m�ême au 
contact. L'école n'existe pas. Des instruments, appelés les «sans-école» ont la capacité de donner 
chaque jour des informations pour apprendre à écrire et à lire. Cette planète est appelée la planète 

C'était mnon histoire, monsieur le retraité et je vous invite. Vous seriez mon « sans-école ». Merci. 

RÉPONSE À MARC-ANDRÉ COLLIN 

Bonjour Marc-André, 

O planète Terre, approuve rapidement le nouveau rôle que veut te faire jouer Marc-André. 
Soleil, réjouis-toi, réchauffe-nous ardemment selon les saisons et lors de ton repos, nous en ferons 
autant. 

Forêts, nature, verdure, décore-nous abondamment et laisse les voitures ne servir que de parure. 
Violence et pauvreté exclues, faisons place à la paix. Objets durables, gage pour l'élimination de 
toute pollution. 

Pour terminer, I'ordinateur utilitaire prodigieux, ce téléporteur voyageur, I'apprentissage dans le 
quotidien, info pertinentes, me dirigent rapidement et directement dans ta ville. 
M'acceptes-tu, Marc-André? 

Marie-Andrée, retraitée 
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Joyal. 



14 CoUP D'EIL SUR NOS ACTIVITÉS 

Le 30 septembre 2003 au Centre communautaire Ste-Thérèse 

Quelle belle rencontre füt l'accueil des nouveaux retraités! Nous 
étions près de 160 personnes, heureuses de revoir des visages connus, 
d'autres quelque peu oubliés, mais vite reconnus. Journée enrichis 
sante pour les anciens et nouveaux membres. 

Le 10 décembre 2003 : souper de Noël à Saint-Benoit 

Décoration de circonstance, musique d'ambiance, copieux repas 
du temps des fêtes. Les jolis poinsettias furent offerts en cadeau. 
Les danseurs et danseuses en ont profité pleinement avant et après 
le souper. Excellente soirée. 

Par Yvette Beauvais Giguère 

Le 12 février 2004 : la Saint-Valentin au restaurant Georgio à Rosemère 
Nous étions 45 membres à cette f¿te. Beaucoup de 
poignées de main. Et que dire des belles romances 
accompagnés tout au long du repas. Grand merci à 
rest. 

Le 25 mars 2004: le temps des sucres à Saint-Benoit 

RB sourires et de 
qui nous ont 
Marcel Cha 

Ah! Comme il pleut ce matin, et croyez-moi, ce n'est pas de l'eau d'érable, 
mais on y va quand même Petite cabane, odeur accueillante et rassurante. 
Repas délicieux, et la belle et bonne tire sur la neige avant de nous quitter. 
Les « Petits déjeuners » au restaurant Quoi D'N'oeuf à Saint-Eustache 

Le 9 octobre 2003... 19 personnes! Y avait-il tempête, ce jour-là? 
Le 6 novembre, jour du souvenir. Après la messe à Oka, 32 per 

sonnes se retrouvent au déjeuner. 
Le 15 janvier 2004, à la Polyvalente Deux-Montagnes, 42 retrai 

tées et retraités ont bravé un froid sibérien pour se souhaiter la bonne année. 

Et voilà! Si vous en voulez plus, ou moins, ou autre chose, écrivez-nous, 
appelez-nous. Vos suggestions et commentaires seront très appréciés. 



FONDATION LAURE-GAUDREAULT 
En 2005, ce sera le 15e anniversaire de la Fondation et nous sollici 
tons votre contribution par I'un ou l'autre des gestes suivants: 

Devenir membre à vie de notre Fondation moyennant un coût de 10 $. 
Utiliser nos cartes de condoléances. 
Acheter et diffuser le livre « Les souvenirs de Laure Gaudreault ». 
Participer à des activités sectorielles. En 2003-2004, elles ont rapporté la jolie 
somme de 350 $. Merci aux bénévoles de la Fondation. 

« TANT ET AUSSI LONGTEMPS QUE LE CEUR SE SOUVIENT, LES 
ETRES QUE NOUS AIMONS Y DEMEURENT ET Y VIVENT » 

Monsieur Jean-Claude Laurin, membre 
Monsieur Charlemagne Désormeaux, père de Huguette Désormeaux 
Monsieur Denis Legault, beau-frère de Monique Robert 
Madame Sera Nadeau Rooney, mère de Vona Rooney 
Madame Blanche Bernier Danis, membre 
Monsieur Camille Proteau, frère de Carmelle Proteau 
Monsieu° Fernand Perreault., frère de Dolorès Perreault 
Madame Fernande Desloges, mère de Francine Labelle Bérichon 

BÉNÉVOLAT AU CHSLD 
TH¾RÈSE DE BLAINVILLE 

Le Centre Drapeau Deschambault de Ste 

Thérèse et le Centre Hubert Maisonneuve 

de Rosemère sont à la recherche de bép. 

voles pour différents secteurs d'activités 

auprès des personnes âgées : loisirs, . 

compagnement fin de vie, visite d'amitié, 

escorte médicale, pastorale, orthophonie. 

BABILLARD 

Pour obtenir plus de 
renseignements, vous 

êtes priés de communiquer avec Mme h. 

celyne Trudel au (450) 43Z4267 

322 ou avec Mme 
Micheline 

Charebi 

au poste 323. 

DU NOUVEAU CONCERNANT LES ACTIVITÉS CULTURELLES. ¢ sa réunion du 24 février dernier, le comité 
directeur a adopté les résolutic1s suivantes : 

que le comité direçteur forme un comité 
des activités culturelles; 

que le comité directeur accepte le pr 
cipe de financer une sortie pour activité culturelle annuelle, que le choix du véH 

cule se fasse en fonction de la distance, 
que cette politique s'applique à compter 
de 2004-2005. 

15 

Si la participation à ce comf� vous intéresse, 
posez votre candidature auprès du comité d 
recteur. 
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CoMITE RECTEUR ANNER 2003 2004 
President Monsieur Andre M£rcouk 
CP 840 

anorale QcJOK EO 
Rek 450) 8872643 
Rax508875 

Courriel andre marc0Ux@ntermonde net 

Premier vice-president Monsieur Fernand Ganvreau 
69 ue DuboiS 

Deuxieme vice president: Mlonsieur 
126: rue Presseault 

Re50)43OS04083 

Membre-OR 

resotiere Maaa tme 

Gratuité de 
frais de services 

SainteNherese JEK4 

Rel 460 4303806 
Couriel fgauvreau@ideotron:ca 

Caisse d'économie Deux-Montagnes 
une force en éducation 

PRIX de PRÉSENCE 
+de 1 000S 

Sectetaire 

en S ou billets de spectacles 

e Blancne Belisle 

34e assemblée générale annuelle 
29 avril 2004 19h 30 

au centre de documentation 

de la polyvalente Deux-Montagnes 
Cette assemblée remplace celle que nous avions en juin 

(450) 473-6798 

Suite à l'assemblée annuelle, 
un petit goûter avec vin et fromage 

S.V.P. confirmer votre présence afin de nous aider à planifier 

Membre-OR 

BONI 
Intérêts 

sur épargnes 
RISTOURNES 

Suggérées 
165 000S 
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